

Monumento a las Madres

Categoría: Monumentos

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 20:41 - Última actualización: Viernes, 26 Junio 2020 18:29

Visto: 1256



Monumento a las Madres

Se encuentra ubicado en la Ave. de Sáez, esquina Calzada, en el poblado Pueblo Nuevo Norte, en el municipio Cárdenas, de la provincia Matanzas.

Historia

El 15 de agosto de 1945 el concejal Pedro Parravicini Medina presenta a la Cámara Municipal una propuesta para erigir un monumento en mármol, a las madres, que será costeadado por suscripción pública y regida por un Comité Ejecutivo. En la sección de la cámara con fecha 28 de agosto de 1945, es aprobada por unanimidad. El monumento es sacado a Concurso Nacional donde participan 18 escultores y sus maquetas son expuestas al público, en el Comité Cívico Pro Calles. El 16 de diciembre de 1945 se reúne el jurado, presidido por Don Juan Véliz Pérez y por votación secreta es seleccionada la maqueta del escultor Mario Santi García profesor de la Escuela San Alejandro. Para su construcción cooperó todo el pueblo, destacándose los profesores y estudiantes de las escuelas públicas y privadas de la ciudad.

Inauguración

El alcalde municipal Rubén Mendiola Arana y el Comité Ejecutivo de la obra, junto con el pueblo en general inaugura el monumento el 12 de mayo de 1946, Día de las Madres, el cual representa un orgullo para la ciudad de Cárdenas.

Descripción

El monumento, construido en mármol, representa a una madre abrazando a sus dos hijos. Situada sobre una base de mampostería en alto con 10 peldaños en su frente y fondo. A ambos lados del la base del monumento se encuentran dos tarjas talladas en mármol relacionada con la inauguración.

Monumento a las Madres

Categoría: Monumentos

Creado: Domingo, 24 Mayo 2020 20:41 - Última actualización: Viernes, 26 Junio 2020 18:29

Visto: 1256

Lado derecho:

“ ¡Porque sois el más puro y sagrado legado que nos dejó Dios! ¡Porque cuando estáis vivas, nos alentáis en la lucha, y, muertas nos confortáis con vuestro recuerdo!: ¡Porque vuestro espíritu de sacrificio y sagrada devoción crea un altar de amor, fe y esperanzas en nuestros pechos; Con sublime y veneración, sacrificado respeto y filial cariño, os dedicamos este monumento, que se mantendrá a través del tiempo, con infinito fervor de generación en generación.”

Mayo 12 de 1946. La ciudadanía cardenense.

Lado izquierdo:

“ Este monumento a las madres, se erige a iniciativa del concejal Dr. Pedro Parravicini Medina, según moción que presentó y fue aprobada en la Cámara Municipal del Ayuntamiento de Cárdenas, sección agosto de 28 de 1945.

Su costo se cubrió por cuestación pública, entregándose al Museo de la Ciudad, la historia documental de esta labor colectiva, que estuvo bajo la elaboración de un comité ejecutivo – Ha sido develado el 12 de mayo de 1946, de las madres por el alcalde municipal. ”

Rubén Mendiola Arana

Homenaje

En la lucha por la liberación del niño Elián González Brotón, el 6 de diciembre del 2001, se inicia en Cuba lo que se ha llamado la Batalla de Ideas. En apoyo a tan humana causa las madres y abuelas de la ciudad organizaron una marcha hacia este monumento, ofrendando flores.

(Tomado de Ecured)